筆おろしデリバリーの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	筆おろしデリバリーの漫画の感想レビューに 関するアンケート調査
調査対象	筆おろしデリバリーを読んだことのある10代 ~50代の男女9名
調査期間	2024年12月28日~2024年12月30日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/hud eorosideribari/

■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えて下さい。

Q2:筆おろしデリバリーの面白いところやいいところなどの感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

回答	回答数
20代女性	1名(10%)
30代女性	1名(10%)
20代男性	1名(10%)
30代男性	3名(30%)
40代男性	2名(20%)
50代男性	1名(10%)

Q2:筆おろしデリバリーの面白いところやいいところなどの感想を教えて下さい。

主人公は明るくて美人な所が魅力的だけど、実はムッツリで、配達先の男の子を密かに狙っている事

に驚きました。男の子は爽やかで礼儀正しい所が素敵だけど、いつも頼んでいる物がアダルトグッズというギャップに驚きました。ハメたいけどどうしようと頭を悩ませる主人公が面白かったけど、わざと男の子の目の前で物を落として、谷間をチラ見せさせるあざとさが良かったです。

配達先のお気に入りの男の子がエッチな玩具を購入したことにとうとうムラつきを抑えきれなくなった配達員のお姉さんが、男の子を押し倒して逆レイプで搾り取ってしまうという内容のお話です。

王道ど真ん中のおねショタで、滅茶苦茶良かったです...!

エッチに突入するまでの、勃起バレからの逆レイプという流れが非常に好みでした。

配達員のお姉さんが、いつも代引きで荷物を届ける先の少年の可愛さに癒やされているものの、その荷物の配送元がアダルトグッズの会社だと気づいてから、オナニーを覚えたてで日々グッズにハマっているのかと想像し、食べてしまいたいと考えるところが面白かったです。しかも、代金のやり取りをする際に誤ってお姉さんの胸元に小銭が入ってしまい、その谷間を見て大きくなってしまった少年を我慢しきれずに押し倒してしまうところに、年下好きのお姉さんと実は童貞ではない少年の夢が詰まっていると思いました。

配達員のエッチなお姉さんの胸の谷間に興奮して勃起してしまった主人公の少年が、勃起している事を見透かされ襲われちゃうという作品です。

イラストも滅茶苦茶綺麗で読みやすいし、ストーリーもよくまとまっていて非常にクオリティが高いおねショタ漫画だなと思いました!

特におっぱいの描き方が良くて、お姉さんが前屈みになった際の潰れた谷間が滅茶苦茶エロかったです!

美少年と激エロな肉付きのお姉さんのカラミがめちゃくちゃいやらしくて羨ましかったですね。ストーリーも絵も個人的に刺さる感じですごく興奮できました。めちゃくちゃ好きなシチュエーションだったので、もっと長編で読みたくなりました。お姉さんの表情もすごく表現がうまくて快感が思いっきり顔に出ている感じが好きでしたね。

配達員の女の子が本当にエロに対してアグレッシブなのが見ていてとてもいいですね。配達先の可愛い男の子をターゲットにしてエロ行為を試みる大胆さがとにかくムラムラ感を増幅させてくれますね。しかも筆おろしというタイトルの通り女の子がリードする形なのでそれが特にかなりそそります。どんどん男の子も感じてしまい快楽に絆されてしまうので必見です。

コロナのおかげでデリバリーを頼むことが増えましたが、結構女性の配達員が多く、この作品をワンチャンある?なんて妄想しながら読めました。

自分が10代だった頃、汗をかいて働くお姉さんって妙にエロいなぁと性的な目で見てたのを思い出しました。

おっぱいの大きさやむっちり感じがリアルで興奮しましたね。

お姉さん、うちにも来てくれないかな...

「筆おろしデリバリー」は、誰もが一度は妄想するようなシチュエーションを巧みに描いた刺激的な作品にかんじました。主人公の純粋さと、お姉さんの大人の色気が絶妙なバランスで物語を盛り上げ、読者としてどんどん引き込まれました。絵のクオリティも高く、特に表情の描写が素晴らしく、キャラクターの感情がリアルに伝わってきました。短めの作品ではありますが、テンポが良く、最後まで飽きることなく楽しめます。

こうしたユニークなシチュエーションでの新しい展開を期待しています。

まずショタ系の主人公に、ムラッとしてしまうデリバリーのお姉さんが可愛いすぎて最高でした。そんなお姉さんに迫られて、びっくりするくらい気持ちいいことをされてしまう主人公がうらやましい限りです。 エロだけではなくユーモラスな作品で実はショタ男くんは、非童貞であったわけですが、そのあたりの描写も面白かったと思います。

漫画全参『部屋

by ㈱グリュックス